

ÄSTHETISCHE MEDIZIN

Neue Wiener Kooperation

LUXUS-CHIRURGIE. Der Gesundheitstourismus boomt, und immer mehr Patienten suchen international nach den weltweit besten Ärzten. Zwei renommierte Institutionen Wiens – das Hotel Bristol und das Kuzbari Zentrum für Ästhetische Medizin – setzen durch ihre einzigartige Zusammenarbeit dabei europaweit neue Maßstäbe. Auf der einen Seite erfahren Patienten unter der medizinischen Leitung von **Rafic Kuzbari** eine plastisch-chirurgische Betreuung auf 5-Sterne-Niveau. Auf der anderen Seite ist das Bristol und seine Mitarbeiter speziell darauf ausgerichtet und geschult, die Patienten vor und nach einem plastisch chirurgischen Eingriff zu umsorgen. Patienten erhalten spezielle protein- und vitaminreiche Menüs, die die Heilungsphase unterstützen. Außerdem werden täglich Eis zur Kühlung sowie zusätzliche Pölster und Handtücher angeboten. Das Bristol organisiert sämtliche Transporte wie etwa zu Flughäfen. Falls erforderlich, werden die Patienten im Hotel von einer Krankenschwester betreut. Je nach Eingriff können sich Gäste auf Luxusniveau erholen und diskret zu Kontrollbesuchen in das direkt gegenüberliegende Kuzbari Zentrum kommen. *(red)*



Zusammenarbeit Rafic Kuzbari bringt Ästhetische Medizin ins Wiener Hotel Bristol.

© Kuzbari (2)